

No. 87/CS/JK/XI/2013

Jakarta, 26 Nopember 2013
Kode Saham : **JKON**
Papan Pencatatan : **Utama**

Kepada:
Direksi PT Bursa Efek Indonesia
Indonesia Stock Exchange Building, Tower 1 Lantai 4
Jl. Jend. Sudirman Kav.52-53
Jakarta 12190

Up Yth : **Ibu Umi Kulsum**
Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Sektor Jasa

**Perihal : Penjelasan Terkait Penyajian Selisih Nilai Transaksi Restrukturisasi Entitas
Sepengendali Pada Laporan Keuangan ("LK") PT Jaya Konstruksi
Manggala Pratama Tbk ("Perseroan") per 30 September 2013**

Dengan hormat,

Merujuk permintaan penjelasan oleh PT Bursa Efek Indonesia ("BEI") melalui surat nomor S-02483/BEI.PPJ/11-2013 tanggal 21 Nopember 2013 perihal permintaan penjelasan terkait penyajian selisih nilai transaksi restrukturisasi entitas sepengendali pada LK per 30 September 2013, yang kami terima pada tanggal 25 Nopember 2013, dengan ini kami memberikan penjelasan sebagai berikut:

1. Kesesuaian penyajian akun selisih nilai transaksi restrukturisasi entitas sepengendali dengan PSAK Nomor 38 (revisi September 2013)?

Jawaban :

Kami informasikan bahwa terdapat ketidaksesuaian penyajian akun selisih nilai transaksi restrukturisasi entitas sepengendali pada LK Perseroan per 30 September 2013 dengan PSAK Nomor 38 (revisi September 2013), dimana penyajian akun tersebut masih disajikan secara terpisah dengan pos tambahan modal disetor. Hal ini dikarenakan sampai dengan penyusunan LK per 30 September 2013, Perseroan belum mengadopsi peraturan yang dimaksud. Untuk itu, Perseroan bermaksud untuk mengadopsi peraturan tersebut dan melakukan perbaikan pada penyusunan LK per 31 Desember 2013 dengan melakukan reklasifikasi ke pos tambahan modal disetor.

2. Informasi/ fakta/ kejadian penting lainnya yang material yang dapat mempengaruhi harga efek serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan?

Jawaban :

Sepanjang pengetahuan kami, sampai dengan tanggal hari ini, kecuali yang telah kami ungkapkan sebelumnya diatas, tidak ada informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk



Hardjanto AP
Corporate Secretary

Tembusan :

1. Yth. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal Otoritas Jasa Keuangan